



**Kanton Zürich
Baudirektion
Amt für Landschaft und Natur**

Mit grosser Trauer nehmen wir Abschied von unserer geschätzten Mitarbeiterin und Arbeitskollegin

Julie Weis Staub

2. November 1968 bis 17. Februar 2024

welche viel zu früh verstorben ist.

Julie war im Amt für Landschaft und Natur in der Fachstelle Bodenschutz mehr als 25 Jahre tätig. Sie hat die FaBo mit grossem Engagement, viel Wissen und Erfahrung und mit ihrer fröhlichen, hilfsbereiten Persönlichkeit jeden Tag bereichert. Sie fehlt und hinterlässt in unserem Team eine schmerzende Lücke.

Es hat uns sehr beeindruckt, mit wieviel Kraft und Willen Julie ihre Krankheit angenommen hat und bis zum Schluss ihren Humor nicht verloren hat.

Ihrer Familie sprechen wir unser tief empfundenes Mitgefühl aus.

Martin Neukom
Regierungsrat

Marco Pezzatti
Amtschef

Die Asche von Julie wurde im Beisein ihrer Familie dem Winde übergeben.